



Einladung zum PioneersNetwork Brunch

Networking – ja, bitte! Die Spielwarenmesse lädt junge Führungskräfte zum Austausch ein

Der letzte Messetag steht an und Du hast noch nichts vor? Jetzt schon! Die Spielwarenmesse eG lädt Dich im Rahmen des „PioneersNetwork“ herzlich zum Brunch ein. Am Samstagvormittag hast Du die Gelegenheit, die Messe Revue passieren zu lassen, vertraute Gesichter zu sehen und neue Leute aus der Branche zu treffen.

Wir möchten junge Unternehmerinnen und Unternehmer aus Spielwaren-Industrie und -Handel zusammenbringen und zudem gemeinsam besprechen, wie sich unser PioneersNetwork weiterentwickeln kann. Berichte uns gerne von Deinen Anregungen und Wünschen!



Samstag, 1. Februar, ab 10 Uhr



Restaurant „Behaims“ (NCC Mitte)



Gemeinsamer Brunch und informativer Austausch

Du bist interessiert?

Dann melde dich bis zum 22. November unter pioneersnetwork@spielwarenmesse.de an!

Bei Fragen kannst Du Dich jederzeit melden!

Viele Grüße von der Spielwarenmesse eG

Moritz Gmelch

Executive Board Assistant

Susanne Kolb

Marketing Manager

Sebastian Wendl

Media Manager